

## Les vendanges

Le lundi 8 octobre, nous sommes allés vendanger chez M. et Mme Robin.



Comme nous étions nombreux, nous avons fait deux groupes : l'un allait vendanger pendant que l'autre regardait la machine à tri ainsi que la machine à vendanger. Puis nous avons inversé.



Pour vendanger, chaque élève de la classe de CM1/ CM2 a pris un camarade de la classe de GS/ CP et un de la classe de maternelle. Chaque petit groupe, a ensuite pris un seau et une paire de ciseaux pour aller couper les grappes de raisin. Puis nous avons vidé nos seaux dans le tombereau qui est parti à la fin vider le raisin sur la table de tri. Nous avons coupé des raisins noirs et Mme Robin nous a fait goûter d'énormes raisins blancs.



Lorsque nous regardions la machine à tri, nous avons vu que deux personnes triaient les feuilles pour ne pas qu'elles se mélangent au raisin. Ensuite les grains de raisin partaient dans un tuyau qui allait dans les cuves.

Puis nous avons vu la machine à vendanger fonctionnait.



A la fin, nous avons goûté une nouvelle fois du raisin blanc et nous avons bu du jus de raisin. C'était délicieux !

Cette matinée nous a beaucoup plu et c'est très bien passée. Merci à M. et Mme Robin.